

Cartas para la transformación

Carta a mí misma: yo interior

Escribo esta carta a mí yo del futuro, porque estoy experimentando sensaciones que no me gustaría olvidar con los años.

Quiero que cuando haya pasado tiempo, mi yo del futuro se haya llenado de experiencias, retome esta carta y se dedique un pequeño momento para pararse y pensar: "querido yo, no quiero que olvides todo lo que hoy te hace feliz, por eso te escribo, porque en la proyección hacía el futuro y el finito que significa esta carta. Espero que cada día te levantes y te acuestes con una sonrisa.

Espero no hayas dejado la lucha por lo que te gusta, a tus aficiones, los cuales espero no hayas abandonado; al menos no todas y si lo has hecho, que sea por mejores sustitutas".

Escuela de Promotoras Legales Comunitarias

